

Bibliographie Lyonnaise.

MÉMOIRE SUR LA NAVIGATION DU RHONE, par les Administrateurs
de la compagnie générale des bateaux à vapeur du Rhône.

Le Rhône, ce fleuve majestueux et puissant, cette grande voie mobile qui emporte marchandises et voyageurs avec une si fabuleuse rapidité, le Rhône, vaincu par la vapeur, est devenu de plus en plus l'utile esclave de nos affaires et de nos plaisirs. En vérité, en assistant, sur nos quais, au grand mouvement de navigation qui s'y déploie ; en admirant, aux jours de fête, tous ces *steamers* pavoisés, on est forcé de faire remonter jusqu'à notre ville le golfe de Lyon, éloigné de cent lieues il y a vingt ans à peine.

Cependant cette navigation n'est pas dégagée de tout péril et surtout de tout obstacle. Les faire disparaître est le but que se proposent les auteurs du Mémoire, en appelant à ce travail le concours de l'Etat.

La Compagnie générale a droit à la reconnaissance